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Anfrage 
 
der Abgeordneten Josef Schellhorn, Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister für EU‚ Kunst‚ Kultur und Medien 
betreffend Landeskulturreferenten und Kunst- und Kulturstrategie 
 
  
Im Mai 2018 hat die erste Tagung zwischen den Landeskulturreferenten und dem 
Bundesminister Blümel stattgefunden. Im Oktober fand die zweite Tagung in Kärnten 
statt. Wir begrüßen diese Initiative und hoffen, dass diese intensiv fortgesetzt wird. 
Zusätzlich braucht es die Bereitschaft des Ministers, sich auch mit den verschiede-
nen Interessenvertretungen zu treffen, um die Pläne für eine Kunst- und Kulturstrate-
gie zu diskutieren und deren Input konstruktiv aufzunehmen. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 
 

1. Wann wird es Treffen mit Interessenvertretungen geben? 
a. Welche sind geplant? 
b. Mit welchen gab und gibt es bereits konkrete Vorbesprechungen? 

2. Gab es bereits Treffen mit Interessenvertretungen seit dem Amtsantritt von Bun-
desminister Blümel? 

a. Wenn ja, mit wem und wann? (Bitte um Auflistung) 
3. Wann findet die nächste Tagung der Landeskulturreferenten statt? 
4. Welche konkreten Ergebnisse gibt es beim Themenschwerpunkt "Kunst und Kul-

tur im digitalen Raum"? 
5. Welche konkrete Ergebnisse brachten die beiden Treffen im Mai und Oktober 

2018? 
6. Wie steht es um die von Ihnen geplante zentrale Beratungsstelle für Künst-

ler_innen (Stichwort one-stop-shop)? 
a. Welche Maßnahmen wurde bereits getroffen? 
b. Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 
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